

## Bonjour à tous

Je tiens d'abord à remercier chaleureusement Monsieur Gambini pour sa bienveillance, son implication quotidienne auprès de NOS enfants...

Merci d'avoir fait encore une fois que cette tombola soit possible, comme le reste des manifestations de l'APEL.

Belle réussite auprès de nos enfants, merci à VOUS, parents, d'avoir été impliqué et d'avoir acheté beaucoup de tickets!

Merci à Monsieur Dufourneaud CASINO La croix rouge de nous avoir offert de si extraordinaires lots!

Merci à Sport 2000 La Valentine et le salon de coiffure « Tendance Attitud » au Logis neuf, Merci également à madame Marinho pour leur générosité.

Sachez que les fonds récoltés vont nous permettre de continuer à financer des manifestations et quelques projets au sein du collège. (Pèlerinages, voyage, sorties...)

Sans votre aide, nous ne pourrions rien faire, alors encore un énorme merci DU FOND DU CŒUR

Corinne CAZZULO présidente APEL Saint-Eugène de Mazenod